

五高新聞

第184号

令和元年9月26日(木)

発行所 五島高校
 発行責任 五島高校新聞部
 編集 阿野優利 (2-1)
 橋詰夕海 (2-1)
 橋本妃菜 (2-1)

新聞部よりお知らせ

五島高校新聞部は、現在2年生3名で水曜日と木曜日に活動しています。国語が苦手でも大丈夫です。ぜひ、私たちと一緒に新聞を作りませんか？興味のある方は、新聞部員に声をかけてください。

体育祭テーマ

青春

～輝け 私たちの色～

五高祭テーマ

創

Beautiful Harmony

令和元年度 体育祭&五高祭

雨雲をも跳ね返す五高生の熱い思い

9月4日(水)、体育祭が行われた。悪天候により2回延期された上に、当日も開催が危ぶまれたが、五高生の熱意が空に届いたのか、何とか開催することができた。2時間ほど遅れて

の開催であったため、プログラムは大幅にカットとなったが、待ちわびた体育祭に生徒たちは皆、喜びの笑顔を見せ、実施演目に全力を出し切った。



優勝し、賞状を手に笑顔を見せる赤団 中央は団長 白石 隆くん



デンマーク体操 2年生男子



体育祭最後の競技 伝統のサークル

今年の体育祭は白熱の戦いの末、赤団が栄光を手にした。どの団も3年生を主体として、素晴らしい団結を見せていた。来年度の体育祭も今年度に負けぬような思い出に残る楽しいものを創りあげていこう！



団旗部門で賞を獲得した黄団



集団演技 赤団



応援合戦 青団



120周年記念看板の除幕式

ジュリエットと入れ替わったロミオを演じる 弓川くん(2-1)



9月7日(土)・8日(日)に五高祭が行われた。当日までの五高祭実行委員の準備もあり、大成功を収めた。吹奏楽部の演奏から始まった五高祭は、文化部のゴラボや各団体企画など盛りだくさんの内容。どの出し物も素晴らしく、会場は盛り上がった。エンディングセレモニーでは、五島高校一二〇周年記念看板の除幕式が行われ、本校が築いてきた歴史に参加者皆が思いを馳せていた。



ラインダンス (1-6)



劇 白雪姫 (2-6)



生徒有志による書道パフォーマンス



今年も…先生方のダンス!